

CEUX QUI ECRIVENT NOS PAGES D'HISTOIRE



Nulle part plus que dans l'Aviation Royale Canadienne compte-t-on des hommes dont le courage et la bravoure ne se sont jamais démentis. Dans la scène ci-dessus, l'on voit trois officiers canadiens-français qui ont fait leurs preuves en face de l'ennemi. C'est le moment du départ pour deux d'entre eux qui quittent Ottawa et s'en vont assumer de nouvelles fonctions dans la province de Québec. De gauche à droite: le sous-lieutenant d'aviation François Vaillant, né à St-François de Mashem, sur la Gatineau, qui servit trois ans au front comme observateur au cours de la Guerre 1914-18 et qui devient commandant du Centre de Recrutement du C.A.R.C. à Québec; le lieutenant de section Jean-Paul Desloges, natif de Hull, pilote de l'escadrille de chasse canadienne No 1, sérieusement blessé en août 1940 au-dessus de l'Angleterre et qui vient d'être attaché au Centre de Recrutement du C.A.R.C. à Montréal; le Capitaine de Groupe J.-L.-E.-A. de Niverville, né à Montréal, directeur du Service de l'Effectif, est le plus haut gradé des officiers Canadiens-français du Corps d'Aviation Royal Canadien. Pilote émérite de la Royal Air Force, il se distingua lors de la première Grande Guerre alors que, grièvement blessé dans une bataille en plein ciel, il parvint à ramener de son seul bras valide son avion désemparé à sa base.